

## *Voyage au Canada du président du Mexique*

**O**TTAWA a reçu les 15 et 16 octobre le président des États-Unis du Mexique, M. Adolfo López-Mateos, son épouse, et leur fille M<sup>lle</sup> Eva López-Mateos Samano. C'est la première fois qu'un chef du Gouvernement mexicain vient en visite au Canada. Le président et sa famille étaient accompagnés par le secrétaire des Relations extérieures du Mexique, M. Manuel Tello, et par M<sup>me</sup> Tello.

A leur arrivée à Ottawa, les visiteurs de marque furent accueillis par le Gouverneur général, S. E. le général Vanier et M<sup>me</sup> Vanier, par le premier ministre et M<sup>me</sup> Diefenbaker, et par M. Green, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et M<sup>me</sup> Green.

Le Gouverneur général et le premier ministre exprimèrent, au distingué chef des États-Unis du Mexique le plaisir qu'avait le peuple canadien à l'accueillir sur son sol. Ils soulignèrent que les visites du président à Ottawa et à Washington mettaient en vedette les liens unissant les trois pays de l'Amérique du Nord et



*Premier chef d'État mexicain à visiter le Canada, le président des États-Unis du Mexique, M. López-Mateos (au centre), est accueilli à son arrivée à l'aéroport d'Uplands à*

*Ottawa, le 16 octobre, par le premier ministre John G. Diefenbaker (à gauche) et le Gouverneur général du Canada, le major général Georges-P. Vanier (à droite).*